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Frau Drewes informiert über die schriftliche Anfrage von Frau Ahrens- Rocholl, welche gesund-
heitsbedingt nicht am BA teilnehmen kann und Ihre Anfrage daher per Mail gesendet hat. Die 
gepflanzten Obstbäume bei der neu angelegten Skaterbahn in der Sandstraße stehen zu dicht 
an der Fahrbahn. Sie wünscht eine Versetzung der Obstbäume wegen zu hoher Unfallgefahr. 
 
Herr Janke antwortet, dass die Obstbäume Teil einer Ausgleichsmaßnahme waren und unter der 
Federführung des Umweltausschussvorsitzenden Herrn Uhle geplant wurden. 
Die Argumentationskette wird im Weiteren für nicht schlüssig gehalten. 
Herr Baetke fügt hinzu, dass Obstbäume gem. ISEK in Quartieren erwünscht sind und gepflanzt 
werden sollen. Die Skaterbahn ist so ein Quartier.  
Im Übrigen wird darauf hingewiesen, dass dieser Sachverhalt eher ein Thema für den Umweltaus-
schuss ist. 
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